



L' ARDDIB au collège

publié le 11/04/2024

Le 18 Mars lors de la semaine de lutte contre le racisme et l'antisémitisme, les trois classes de 4e du collège de Moncoutant ont rencontré Fatima qui a quitté les Comores pour la France afin de pouvoir suivre des études supérieures.

Deux bénévoles de l' ARDDIB - Association pour la Reconnaissance et la Défense des Droits des Immigrés en Bocage étaient également présents pour répondre aux questions des élèves qui ont travaillé sur les migrations dans le cadre des programme de géographie.

